
Gemeinde Pfunds  
Bezirk Landeck 
 
 

Kundmachung 
 

der Gemeinderatssitzung am 02. Dezember 2022 
 
Beginn: 20:00 Uhr Ende Uhr 21:15 Uhr 
 
Anwesende: Bürgermeisterin Melanie Zerlauth, 

Bürgermeister Stellvertreter Werner Mair, 
Florian Hueber für Rainer Nardin, Andreas 
Gager, Daniel Thöni, Christine Stadelwieser, 
Fabian Wachter für Nadja Schaffenrath, Harald 
Fuchs, Michael Jenewein, Günther Handle, 
Peter Wille, Julia Patigler, Florian Mark, 
Nikolaus Gotsch für Jochen Köhle, Simone 
Mairhofer; 

 
Entschuldigt: Nadja Schaffenrath; Rainer Nardin, Jochen 

Köhle; 
 
Schriftführerin: Mag. Irene Hackl;  
 
 
Zu TO 
Punkt 1) Wurde erledigt.  
 

Zu TO 
Punkt 2) Der Gemeinderat beschließt mit 8 Stimmen gegen 6 Gegenstimmen bei 1 

(Harald Fuchs) Enthaltungen die Vergabe der Verpachtung der 
Radurschlalm an Herrn Schaffenrath Gert.  

 
Zu TO 
Punkt 3) Der Gemeinderat beschließt mit 14 Stimmen gegen 0 Gegenstimmen bei 1 

Enthaltung (Günther Handle wegen Befangenheit) die Erneuerung der 
Heizungsregelung in der Krone über die Firma Energiefreund, ZET & BZR 
GmbH laut vorliegendem Angebot durchführen zu lassen. 

 
 Angebotssumme: € 5.957,69 brutto 
 

Zu TO 
Punkt 4) Der Gemeinderat beschließt mit 14 Stimmen gegen 0 Gegenstimmen bei 1 
 Enthaltung (Florian Mark wegen Befangenheit) den Abschluss eines 
 Mietvertrages in der ehemaligen Volksschule Lafairs mit der Firma din – 
 Dietmar Nocker Sicherheitstechnik GmbH & Co KG. Der Mietzins beträgt € 
 500,--/Monat netto inkl. der Betriebskosten (Wasser, Kanal, Strom, Heizung), 
 inkludiert sind ebenfalls 2 Parkplätze. Die Bürgermeisterin wird 
 beauftragt einen entsprechenden Mietvertrag auszuarbeiten.  
 



Zu TO 
Punkt 5) Der Gemeinderat beschließt mit 15 Stimmen gegen 0 Gegenstimmen bei 0 

Enthaltungen die Unterzeichnung der Ersitzungs-Anerkennungsurkunde 
abgeschlossen zwischen der Gemeinde Pfunds und Herrn Öttl Arnold.   

 
Zu TO  
Punkt 6) Der Gemeinderat beschließt mit 15 Stimmen gegen 0 Gegenstimmen bei 0 

Enthaltungen die Abtretung der Teilfläche 1 des Gst. 5346/2, in EZ 404, KG 
84110 Pfunds, im Ausmaß von 52 m² gemäß Vermessungsurkunde des 
Dipl.-Ing. Ralph Krieglsteiner vom 04.04.2022, Geschäftszahl: 9796. Die 
Teilfläche 1 des Gst. 5346/2, in EZ 404, KG 84110 Pfunds, wird aus dem 
öffentlichen Gut Wege entwidmet (Exkamerierung). 

 
Zu TO  
Punkt 7)  Der Gemeinderat beschließt mit 15 Stimmen gegen 0 Gegenstimmen bei 0 

Enthaltungen die Übernahme folgender Darlehen der Gemeinde Pfunds 
Immobilien KG: 

 
 Darlehen der BAWAG von ursprünglich € 1.450.000,-- - Zu- und Umbau 

Hauptschule Pfunds 
 Aushaftend mit € 432.079,43 (inkl. Zinsen bis 30.06.2022) 
 Übernahme ab 01.01.2023 
 Laufzeit bis 31.12.2027 
 6-Monats-Euribor + 0,975 % Aufschlag  
 
 Darlehen der Hypo Tirol Bank AG von ursprünglich € 100.000,-- - Neubau 

Splittsilo 
 Aushaftend mit € 30.270,93 (Stand 02.12.2022) 
 Übernahme ab 01.01.2023 
 Laufzeit bis 31.12.2027 

6-Monats-Euribor + 0,95 % Aufschlag 
 
Rate 2.854,70 
 
Darlehen der Hypo Tirol Bank AG von ursprünglich € 50.000,-- - 
Aufstockung Darlehen Splittsilo 
Aushaftend mit € 14.988,05 (Stand 02.12.2022) 
Übernahme ab 01.01.2023 
Laufzeit bis 31.12.2027 
6-Monats-Euribor + 0,95 % Aufschlag 

 
 Rate 1.413,41 
  



Zu TO  
Punkt 8) Anträge, Anfragen, Allfälliges 

• Fabian Wachter bemängelt die Parksituation auf der Hochwiese, im 
Bereich Kuprian. Es wird nach einer Lösung gesucht.  

• Simone Mairhofer bringt vor, dass man sich den Standort der 
Biomüllanlage nochmal überlegen sollte. Sie und Günther Handle sind der 
Meinung, im Dorf wäre der falsche Standort. Der Gemeinderat hat in der 
Sitzung vom 09. November 2022 beschlossen, den Standort im 
Gemeindeanger zu versuchen. Sollte es berechtigte Beschwerden geben, 
wird die Anlage auf den Recyclinghof verlegt. Es wird in dieser Sache 
nochmal beraten.  

• Florian Hueber sagt, dass der Zaun bei der Schönweide 
zusammengefallen ist. Dieser sollte erneuert werden. 

• Simone Mairhofer weist darauf hin, dass zwischen Stifterhaus und 
Gemeinde ein Loch im Boden ist. Es wird angeschaut. 

• Florian Hueber fragt nach der Jagdverpachtung im nächsten Jahr. Der 
Obmann der Jagdgenossenschaft Josef Köhle bereitet die Ausschreibung 
zurzeit vor.  

 

 

 

 

Die Schriftführerin: Protokollunterfertigung: 
Mag. Irene Hackl Die Bürgermeisterin 
 Melanie Zerlauth 
 
 
 
 
 
angeschlagen am:  05.12.2022 
abgenommen am:  20.12.2022 


